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入善ふるさと七夕まつり

実行委員長　宝　泉　裕　介

　新型コロナウイルスが5類に移行し、イベントにも制限がなくなった中で、地域の子供達の思い出にな
る楽しくハジける事がしたいと思い、数年ぶりにお化け屋敷+スライダープールを実施しました。
　イベントの3日間は、連日連夜の大盛況で、1人で10回以上参加する子供がいたりと、参加人数はのべ
1300人以上で、みなさんお化け屋敷プールで楽しそ
うにしているのが、印象的でした。
　長い準備期間、運営に携わって頂いた青年部をは
じめ、イベント当日に足を運んで頂いた笹島町長、
藤井会長、青年部OBの皆様、本当にありがとうご
ざいました。今回の七夕まつりで得た経験を、今後
の自分の活動に活かしたいと思います。

「宝泉 の 怨 念屋敷」「宝泉 の 怨 念屋敷」 8/4（金）〜6（日）
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にゅうぜんハロウィンパーリィ2023

実行委員長　飯　作　藍　里 ・ 藤　澤　ちひろ

　今年度のにゅうぜんハロウィンパーリィは、若い世
代に入善町の農産物をPRする大人向けのイベントを
開催しました。スーパーや直売所、飲食店など、地場
産の農産物や加工品を意識して購入し、食べてもらう
きっかけを作りたいと企画しました。
　イベント当日は、寒い中町内外から130人を超える
参加者が集まり、入善町産の旬の野菜を取り揃えてバ
イキング形式で提供した他、お米の食べ比べやジェ
ラート食べ放題など、参加者に地場産のものを美味し
く味わっていただきました。
　また、今回はアルコールの提供もある大人向けのイベントとし、町外からの人気飲食店によるフード
コーナーを設けたり、豪華景品が当たるゲーム企画も用意したことで、会場は盛り上がりました。参加者
の方からは、「野菜美味しかったー！」「入善町凄いねー！」という嬉しい声も多数頂け、楽しい時間を

過ごして頂けたと思います。
　今後も、入善町の活性化のため、町の魅力を知っ
てもらい、興味を持ってもらえるようなイベントを
企画していきたいと思います。

10/29（日）〜 酔 わ N i g h t 〜〜 酔 わ N i g h t 〜
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　第24回入善ラーメンまつり実行委員長の井田泰朗（いだ やすあき）です。
　今年のラーメンまつりは、コロナが5類に移行してから初めての開催とな
りラーメン店スイーツ店ともに出店数を増やし入善町の獅子舞やキッズダ
ンスや富山県出身のお笑い芸人のステージイベントも行いたくさんの方々
に来場していただき、たくさんの方々のたくさんの笑顔を見ることができ
て大変うれしく思っています。
　今回のラーメンまつりは、前年の9月から実行委員会を立ち上げ準備をし
てきました。 私が委員長になったのは中村部長からの突然の電話からのス
タートでした。私は青年部の副部長を務めさせていただいている立場でもあり今回の委員長を誰にお願い
しようかと考えている状況であったので非常に驚きました。理由は「ラーメンが好きそうだから」との事
でした。勿論、食べるのは好きです。正直、嫌いな方はいないと思います。
　ラーメンまつりの実行委員長という大役を意を
決して引き受けたは良いのですが、実際やらなけ
ればいけない事が多すぎて早々にリタイアしかけ
ました。
　もはや入善町の伝統あるイベントとなっている
ラーメンまつりの委員長となると不安とプレッ
シャーがありましたが、頼りになる中村部長、各
班長、部員の皆様と何度も委員会を重ねる事で何
とか先が見えるようなってきました。

実行委員長　井　田　泰　朗

2024  冬遊ぼう

第24回　入善ラーメンまつり第24回　入善ラーメンまつり
2/24（土）・25（日）
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　そんなある委員会時に「今年のラーメンまつりの特徴を決め
よう」みたいな時がありました。
　このお題は毎年恒例のお題らしいのですが、私は何も浮かば
ず、委員長の資質に欠けているのではないかと思いました。
　そんななか、ある部員の一言に救われました。
「特徴がないのが特徴ですね！」
　前委員会と同じです。
　過去のラーメンまつりは、その回ごとにCMやステージイベ
ントに様々な特徴がありました。過去の資料を見ていて、当時はお客さん側だったのでそれぞれの思い出
が沸き上がってきました。それほどラーメンまつりの特徴は大事だと思ったので、深く悩んでいたところ
の、このスーパーワードは気持ちがだいぶ楽になったのを憶えています。

　委員長をやらせていただいて気付いた事は、2
日間という短いイベントですが長い時間をかけ
たたくさんの人の情熱が詰まったイベントだと
いう事です。今では委員長をやらせていただい
た事に感謝でいっぱいです。
　最後になりますが、今回のラーメンまつりに
関わっていただいた多くの方々に心から感謝い
たします。ありがとうございます。来年の委員
長ファイト！！楽しんで！！

　毎年開催されている商工会青年部主張発表大会、今年度は6月19日に八尾
ゆめの森ゆうゆう館で開催された呉東ブロック大会、続く7月19日に富山県
中小企業研修センターで開催された富山県大会に、私が代表として出場さ
せていただきました。
　定番の4月の通常総会の懇親会にて部長に依頼され、受けさせていただ
きましたが、当初は本当に気乗りしませんでした、人前で話すのは苦手だ
し、主張したいことも無かったので…。とは言えやると言ってしまったの
で、原稿作りのためにこれまでの自分の人生や考えを時間をかけて振り返ってみました。すると、思い
の外自分が昔とは様々な面で変わったなということに気づけました、良くも悪くも（笑）。それは何故か
な、どんな場面だったか、そんな話を主張の主題としました。それぞれの大会前にはどちらも皆が練習会
を開催してくださり、主張を聞いて色んな意見をくれましたし、大会当日にも多くの部員が来て応援して
くださり、本当に心強かったです、ありがとうございました。

　一番取りたかった最優秀賞には手が届きませんでしたが、本番で
は、自分で言うのもなんですが、100％力は出し切れたかなと思っ
ています（笑）。自分の人生を振り返ることができましたし、人に
自分の想いを正確に、効果的に伝えるにはどんな話し方が良いか、
すごく勉強になる良い機会でした。話すことなんてない、そんな風
に思ってるそこのあなた！ぜひ、主張発表やってみましょう！楽し
いですよ。次は君だ！

発表者　板　倉　雄　太

主張発表大会呉東ブロック及び富山県大会に参加して
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  4月15日（土）  にゅうぜんフラワーロード2023
  　  16日（日）  ウェルカムイベント
  4月17日（月）  青年部通常総会
  4月25日（火）  県青連通常総会
  5月10日（水）  部員交流会（ゴルフ講習）
  5月25日（木）  農商校福連携プロジェクト（とうがらしの定植）
  6月  5日（月）  全青連絆感謝運動
    新入部員歓迎会
  6月19日（月）  呉東ブロック主張発表大会  発表者：板倉  雄太
  6月28日（水）  石川県視察研修会（鶴来商工会）
  7月15日（土）  朝日町商工会　親睦ゴルフ大会
  7月19日（水）  青年部ゼミナール　講師：宮窪 大作 氏
    青年部主張発表県大会　発表者：板倉　雄太
  7月29日（土）  納涼あさひまつり（ミニバスケ、玉入れ）
    ～30日（日） 
  8月  4日（金）  入善ふるさと七夕まつり（宝泉の怨念屋敷・短冊コーナー）
      ～6日（日） 
  8月24日（木）  中部ブロック商工会青年部連合会交流研修会
  9月  4日（月）  農商校福連携プロジェクト（とうがらしの収穫）
  9月22日（金）  第79回愛の献血
  9月23日（土）  第20回商工会長杯ゴルフ大会
10月  2日（月）  サイバーセキュリティ講習会　講師：水谷　奎太 氏
10月  5日（木）  県青連　レクリエーション事業（モルック大会　優勝）
10月14日（土）  ハートフル・フェスティバル2023
10月22日（日）  にゅうぜん商工フェア　まつりんぴっく
10月29日（日）  にゅうぜんハロウィンパーリィ
10月31日（火）  商工会青年部対抗ゴルフ大会
11月  4日（土）  新川ブロック青年部交流会
11月15日（水）  経済視察研修・青年部全国大会
    　16日（木）  （群馬県・東京都）
11月29日（水）  宮城県青連・富山県青連 交流研修会
    　30日（木） 
12月11日（月）  忘年会　新人賞／竹島　康太　MVP／三谷　昌代
  2月  7日（水）  資質向上講習会　講師：崎山　強 氏
  2月24日（土）  第24回入善ラーメンまつり
  　  25日（日） 
  3月  5日（火）  元気な商工会地域づくり支援事業事例発表会
    商工会青年部ゼミナール　講師：神田　知宜 氏
  3月13日（水）  同友会との交流事業（ボウリング大会）
  3月21日（木）  卒業式

令和５年度事業報告

▲通常総会

▲とうがらしの定植

▲視察研修・全国大会
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＜質問内容＞　①名前　　②生年月日　　③企業名、自社紹介　　④入部のきっかけ
　　　　　　　⑤趣味　　⑥長所　　⑦短所　　⑧これからの青年部活動への抱負

①
②昭和62年10月14日
③竹島板金
④田中智春君に誘われて
⑤ライブ観戦（バンド）
⑥フットワークが軽め
⑦優柔不断
⑧自分なりにですが、生まれ育
った入善町を盛り上げられるよ
うに頑張りたいです。

竹島　康太

①
②昭和54年7月13日
③カーコーティング専門店クラ
スワン
主に、自動車外装の磨きと塗装
保護のコーティング施工、また
内装クリーニング及びシミ汚れ
除去や除菌・抗菌を行っており
ます。その他、飛び石によるガ
ラス割れ修理や車両販売、車検
等も行っております。
④部員さんからのお誘いをうけて
⑤ドライブ
⑥好奇心旺盛　　
⑦お酒が飲めない
⑧沢山の方との縁を大切に繋が
りを広げていき、広域的な視点
と考え方を持ち、自己成長と自
社発展になる活動をしたい。

水島　浩二 ①
②平成9年3月19日
③椎名設備工業
④井田泰朗さんにお誘いしてい
ただいたため
⑤特になし
⑥自分が決めたことに関しては
努力し続けられることです。
⑦人付き合いが苦手で、会話が
へたくそです。
⑧まだまだ、未熟で周りに目を
向けられる余裕は無いのです
が、できる限り街のために頑張
りたいと思います。

椎名　健三

①
②平成2年10月6日
③株式会社シール兄弟
④先輩からの誘いで
⑤仕事
⑥人当たりが良い
⑦集中しすぎると空回りする所
⑧できる限り参加し入善町の力
になれるように頑張ります。

萩原　義博

①
②昭和58年5月27日
③大平リース株式会社
④入善町に営業所があるため
⑤バイク乗る弄る
⑥決断が早い
⑦短気
⑧よろしくお願いします。

朝倉　亮

新入部員の紹介令和５年度
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編編 集集 後後 記記

　編集を担当させていただきました紺田です。
　昨年はコロナウイルス感染症の位置付けが5類に引き下げられ、入善町の３大イベントをほぼ例年通り
実施することができ、コロナ禍前の入善町に戻ってきたように感じました。
　そんな当たり前な年に戻ってきたかと思いきや、能登半島地震もあり皆様も少なからず被害にあったこ
とだと思います。被災地域の１日でも早い復旧を願っております。
　また、来年度も青年部の皆さんと入善町に貢献していきたいと思います！　　　　　　　（紺田 太一）

〈質問内容〉①名前　②企業名、自社紹介　③加入年度　④加入動機　⑤楽しかったこと　⑥苦しかった
こと　⑦加入時と現在の違い　⑧今後の青年部に望むこと　⑨最後に一言

卒 業 生 の 紹 介卒 業 生 の 紹 介令和5年度

令和5年度表彰者
☆MVP　三谷　昌代
　とても短い青年部期間でしたが、自分にできる事を精一杯頑張ろ
うと思い参加した結果、MVPという素晴らしい賞をいただき、本
当に嬉しく思います！

☆新人賞　竹島　康太
　大したことはなにもしていませんが、このような賞を頂きありが
とうございました。

②丸善醤油株式会社
最近は唐揚げ屋さんのオジサンと思っ
ておられる方もおられると思います
が、本来は米麹、味噌、醤油を醸造す
るオジサンです。
③平成15年6月
④県外から入善に戻って間もない頃、
家業に入った者は必ず商工会青年部に
入らないといけないのだと、先輩に言
われて疑いもなく入部しました。後
日、新入部員歓迎会でそうではないこ
とを知りました。

①佐田　　洋

②たけうち接骨院
③平成20年4月
④先輩に誘われて
⑤入善ジャンボ西瓜割選手権世界大会
⑥七夕まつりで土嚢を使った水路作り
⑦大人に成りました
⑧入善町の発展に頑張って下さい。
⑨長い間お世話になりました。皆様無
理せず頑張って下さい。

①竹内　崇裕
②SPRITE GIRL
③令和4年12月
④飲んでる時に誘われて、ノリと勢い
⑤青年部としての入善町のイベント参加
⑥多忙な時期に時間をつくる事
⑦こんなに頻度が多いと思っておらず、
ナメてました…
⑧今のままで十分魅力的だと思います！
⑨いきなり入ってきて即卒業するという
短い期間でしたが、受け入れてくれてあ
りがとうございます。

①三谷　昌代

⑤新しいイベントや事業を進めて開催する時のドキドキと
ワクワクが楽しかったです。
⑥懇親会で深酒したり、激辛のカップヤキソバを食べた次
の朝がいつも苦しかったです。
⑦20年以上前のことなので、年をとったからか、入りた
ての頃はなにをするにもゆったり、ゆっくりしていたよう
な気します。
⑧「温故知新」伝統や慣例にこだわらず、自分達らしい今
の青年部のメンバーだからできる、ワクワク、ドキドキす
るような青年部活動をしてください。
⑨皆さんのご活躍を各所で見るのを楽しみにしてます！！


